

#NORD-OST #FAMILIE UND FRAUEN 13. März 2022

Internationaler Frauentag – Ortsverband Wittenberge

Anlässlich des internationalen Frauentags hatte die Ortsfrauenleitung zu einem gemeinsamen Zusammensein nach Weisen geladen. 60 Frauen sind der Einladung gefolgt.



Anne Bolz und Gabriele Schneiderei von der Ortsfrauenleitung freuten sich sehr und begrüßten die Frauen mit einer kleinen Aufmerksamkeit. In einer kurzen Ansprache durch die Vorsitzende des Ortsverbandes, Andrea Wylegala, wurden die Erfolge der letzten Jahre angesprochen. „Dennoch bleibt noch viel zu tun in den kommenden Jahren“, so Andrea. Immer noch sind die Unterschiede insbesondere in der Bezahlung für Frauen spürbar, viele Berufsbilder werden nach wie vor durch Frauen nicht besetzt. Daran müssen wir in den kommenden Jahren gemeinsam weiterarbeiten.

Unsere Kolleginnen waren sehr dankbar für das Angebot zum Frauentag. Es war schön, sich nach so langer Zeit endlich mal wieder sehen zu können. So haben wir der Frauentags-Feier genügend Raum und Zeit eingeräumt, um einfach mal wieder ins Gespräch zu kommen, sich auszutauschen und ein wenig Abstand zum Alltag und den erschütternden Bildern der letzten Tage aus der Ukraine zu gewinnen. Danke für den schönen Nachmittag und Abend, ihr habt alle zum Gelingen beigetragen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)